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"Vivre, c'est errer seul, vivant, au fond d'un instant sans borne".  
Pour un artiste, toute réflexion sur le temps débouche plus ou moins sur une sorte de panique 
métaphysique.  
C'est de cette panique que se nourrit sa création, le présent étant du passé en train de se faire, 
le passé un ancien futur qui n'a pas tenu ses promesses, le rêve éveillé ne sera jamais réalisé 
et les rêves de la nuit ne rejoindront jamais ceux du jour." 


